
京子　28歳
京都生まれ京都育ち。
旅行・食べ歩きが好き
で名古屋や東京にも
度々訪れる

日本の新たな交通の大動脈となるリニア中央新幹線。
千年を超えて日本文化の中心であり、今も世界の人々を魅了し
続けている京都を通ることは、日本の未来にとって必要です。
日本にとって最適なルートをきちんと考えてもらえるよう、
私たちは、取組を推進しています。 「リニアを、京都へ。」 京都市総合企画局

梁川舞子さん

「リニア中央新幹線」が京都を通らないルートで計画されていることを
ご存じですか？京都市では、京都市会、京都府、経済界などとともに、
東京・大阪間の全線同時開業、関西国際空港までのリニア延伸、
「京都駅ルート」の実現に向けた取組を推進しています。

歩美　32歳
東京出身。京都の大学に
進学してそのまま就職。
帰省の際は新幹線を利用

早くて便利なリニア。
でも現在は京都を
通らないルートで
計画が進んでいます。

さすがねっ！ 門川京都市長
や四条繁栄会商店街振興
組合等の方々、あと、タレ
ントの安田美沙子さんも参
加されていたわね♪

7月30日にわかさスタジアム京都で開催される、
プロ野球公式戦「オリックス・バファローズ対
北海道日本ハムファイターズ」で、リニア京都
誘致のPRを行う予定よ。

夏の京都といえば、やっぱり祗園祭！今年も
盛り上がったわね♪

もちろん！
前祭（さきまつり）の宵山
（7月16日）の日に、髙島
屋京都店前等で、特製
うちわの配布が行われ
ていたわね。

皆さんゆかた姿で、祗園祭の雰囲気にぴったり
だったわね。次はどんなイベントがあるのかしら…

わかさスタジアム京都でのプロ野球公式戦は
５年ぶりなんですって！リニア京都誘致とプロ
野球のコラボ、是非、見に行かなくちゃっ♪
「リニアを、京都へ。」ホームページ、Facebook、
Twitterを要チェックね！

そうね！私も、友達と行ってきたわ（^^）。とこ
ろで、歩美、祗園祭でもリニア京都誘致のPR
が行われていたのは知ってる？

京都市 総合企画局リニア誘致推進室
電話：075-222-3059

京都府リニア中央新幹線推進協議会（京都市、京都府、経済界などで構成）では、オール京都の体制で、日本の
未来のために、リニア中央新幹線の京都誘致と大阪までの全線同時開業に向けて活動しています。
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開所時間 午前9時～午後9時30分（月曜は休館） ※受付は午前9時～午後7時

場　　所 京都市下京区西洞院通塩小路下る東塩小路町939

料　　金 1,540円～22,010円（大学の教職員等は560円～7,860円）

申込・問合せ 来所か電話でキャンパスプラザ京都までお願いします。
 （TEL:353-9111　FAX:353-9101）※先着順

大学間の交流を促進する拠点として、講義室、演習室、会議室、ホールを備えています。京都駅近くと立地も良く、セミナー
や研修、会議など一般の方にもリーズナブルな料金でご利用いただけます。

やながわまいこ

会議や催しに「キャンパスプラザ京都」をご利用ください！

検索キャンパスプラザ京都


